

LOCALES

WAST y Stop VIH celebran foro del Día Mundial de la Salud Sexual

La Asociación Mundial para la Salud Sexual (WAST) celebró junto a la Organización Stop VIH y 27 países el Día Mundial de la Salud Sexual.

En tal sentido realizaron el foro con personas mayores de 72 años, adultos y jóvenes, para abordar los temas de sexualidad.

Anadela Ávila, sexóloga, señaló que durante la reunión realizada en el Centro Cultural Margarita de La Asunción, señaló que uno de los tabúes más evidentes en los asistentes fue la diversidad sexual y la masturbación femenina. "Queremos no sólo romper con esas barreras sino también que los jóvenes y padres sepan como hablar sobre sexualidad", dijo.

Las especialistas Mónica Farah y Aída Peláez, realizaron junto a los asistentes dramatizaciones para mostrar como deberían tratarse los temas de sexualidad en familia. JKG



FORO. Asistentes recibieron orientaciones para abordar temas de sexualidad. FOTO GREY CASTILLO

SOL DE MARGARITA © Copyright 2007, Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela